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ASUNTO GENERAL DE FECHA 30 DE OCTUBRE DE 2018. 

 

 

 

 
 

 

PARA ABUNDAR EN LA 

PROPUESTA DE ACUERDO ECONÓMICO:                    

“EXHORTO A LOS 30 DIPUTADOS DE LA 64 

LEGISLATURA”. 

 
 
 

DIP. TATIANA TONANTZIN ÁNGELES MORENO: 

PROPUESTA DE ACUERDO ECONÓMICO PRESENTADA EN LA 

SECRETARÍA DE SERVICIOS LEGISLATIVOS./ SÍ GRACIAS 

PRESIDENTA./ NUEVAMENTE BUENAS TARDES./ LA QUE SUSCRIBE 

TATIANA TONANTZIN P. ÁNGELES MORENO, DIPUTADA DE LA 

QUINCUAGÉSIMA…  CUARTA LEGISLATURA, INTEGRANTE DEL 

GRUPO LEGISLATIVO DE MORENA, EN EL CONGRESO DEL 

ESTADO DE HIDALGO, CON FUNDAMENTO EN LOS ARTÍCULOS 
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47 FRACCIÓN II DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO DE 

HIDALGO; ARTÍCULOS 2 Y 124 FRACCIÓN II, ARTÍCULO 132 Y 

133 TRES FRACCIÓN I, ARTÍCULOS 134 Y 135 DE LA LEY 

ORGÁNICA DEL PODER LEGISLATIVO DEL CONGRESO DEL 

ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO, SOMETO A LA 

CONSIDERACIÓN DEL PLENO, EL SIGUIENTE ACUERDO 

ECONÓMICO DE URGENTE RESOLUCIÓN, MEDIANTE EL CUAL SE 

EXHORTA RESPETUOSAMENTE A LOS 30 DIPUTADAS Y 

DIPUTADOS DE LA SEXAGÉSIMA CUARTA LEGISLATURA DEL 

CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO, 

PARA QUE, EN EL ÁMBITO DE SUS ATRIBUCIONES, RENUNCIEN 

AL SEGURO DE GASTOS MÉDICOS MAYORES, AL TENOR DE LAS 

SIGUIENTES CONSIDERACIONES: COMO SERVIDORES PÚBLICOS, 

LOS DIPUTADOS Y DIPUTADAS, CONTAMOS CON LOS APOYOS 

PARA EL CUIDADO DE NUESTRA SALUD, QUE BRINDA EL 

INSTITUTO DE SEGURIDAD Y SERVICIOS SOCIALES DE LOS 

TRABAJADORES DEL ESTADO, EL ISSSTE, YA QUE NUESTRO 

TRABAJO ES ELABORAR LEYES, MODIFICAR Y EN SU CASO, 

PROPONER ADECUACIONES, EN FUNCIÓN DE LAS 

NECESIDADES DE NUESTRA ENTIDAD./ DE ACUERDO CON EL 



 

 

 
 
 

3 

PLAN DE AUSTERIDAD QUE SE COMPLETA… CONTEMPLA EN EL 

PROYECTO DE LA CUARTA TRANSFORMACIÓN QUE PROPONE 

EL PRESIDENTE ELECTO DE MÉXICO, DEBEMOS AHORRAR EN 

TODAS LAS SECRETARÍAS E INSTANCIAS GUBERNAMENTALES Y 

TAMBIÉN ASÍ CONTRIBUIR A ELIMINAR LAS GRANDES 

DIFERENCIAS QUE EXISTEN ENTRE LOS TRABAJADORES DEL 

ESTADO Y LOS SERVIDORES PÚBLICOS, ELECTOS POR 

VOTACIÓN CONSTITUCIONAL, ENTRE PARÉNTESIS (DIPUTADOS, 

SENADORES, PRESIDENTES MUNICIPALES, GOBERNADORES Y 

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA)./ POR TAL MOTIVO, PROPONGO 

QUE SE ELIMINEN EL SEGURO DE GASTOS MÉDICOS MAYORES 

QUE SE LES PAGA A LOS DIPUTADOS Y DIPUTADAS LOCALES 

DEL CONGRESO LIBRE Y SOBERANO DEL ESTADO DE HIDALGO, 

DEBIDO A QUE EL… LAS DIPUTADAS Y LOS DIPUTADOS 

LOCALES, SOMOS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS AL 

SERVICIO DEL ESTADO Y ESTE SERVICIO SE CONFIGURA COMO 

UN PRIVILEGIO, DEL QUE SON CARENTES LOS DEMÁS 

TRABAJADORES QUE NO SON SERVIDORES POR ELECCIÓN 

POPULAR./ PARA UNA PERSONA DE ENTRE 40 Y 50 AÑOS DE 

EDAD, QUE NO TIENE ENFERMEDADES CRÓNICO 
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DEGENERATIVAS Y TOMANDO EL COSTO INFORMADO DE UNA 

ASEGURADORA COMERCIAL Y EL PRECIO EN EL MERCADO, EN 

PROMEDIO SE PAGA LA CANTIDAD DE 2 MIL 800 PESOS AL MES, 

ESTO MULTIPLICADO POR DOS MESES POR TRES AÑOS QUE 

DURA LA LEGISLATURA, NOS DA UN TOTAL DE 100 MIL 800 

PESOS POR PERSONA, CANTIDAD QUE SUMA UN TOTAL DE 3 

MILLONES 24 MIL PESOS, CONSIDERANDO EL GASTO PARA LOS 

30 LEGISLADORES DEL CONGRESO LIBRE Y SOBERANO DE 

HIDALGO, DINERO QUE PUEDE EMPLEARSE PARA SU OTROS 

RUBROS. COMO POR EJEMPLO: LA COMPRA DE VARIOS 

EQUIPOS DE HEMODIÁLISIS, QUE SEAN INSTALADOS EN EL 

HOSPITAL GENERAL DE PACHUCA, HIDALGO O EN SU DEFECTO, 

EN ALGUNOS CENTROS DE SALUD Y DAR SERVICIO A LA 

CRECIENTE DEMANDA DE PACIENTES NEFRÓPATAS./ POR OTRO 

LADO, SI ESTAMOS DE ACUERDO CON EL ELIMINAR LOS 

PRIVILEGIOS DE LOS DIPUTADOS Y DIPUTADAS LOCALES, 

COMO LO HA EXIGIDO LA CIUDADANÍA, ESTE PASO TAN 

SENCILLO, VA ENCAMINADO A CUMPLIR CON LOS 

HIDALGUENSES./ POR LO ANTERIORMENTE EXPUESTO Y 

FUNDADO, ME PERMITO SOMETER A LA CONSIDERACIÓN DE 
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ESTA SOBERANÍA, LA SIGUIENTE PROPUESTA DE ACUERDO 

ECONÓMICO DE URGENTE RESOLUCIÓN: PRIMERO.- ELIMINAR 

EL SEGURO DE GASTOS MÉDICOS MAYORES PARA LOS 

DIPUTADOS Y DIPUTADAS LOCALES DEL CONGRESO LIBRE Y 

SOBERANO DE HIDALGO, COMO UNA FORMA DE INICIAR CON 

LA ELIMINACIÓN DE PRIVILEGIOS QUE TIENEN LOS 

LEGISLADORES; LOS DIPUTADOS Y DIPUTADAS DEL CONGRESO 

LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO, COMO TRABAJADORES AL 

SERVICIO DEL ESTADO, SERÁN ATENDIDOS EN EL INSTITUTO DE 

SEGURIDAD Y SERVICIOS SOCIALES DE LOS TRABAJADORES DEL 

ESTADO ISSSTE, DEJANDO A SALVO SU DERECHO DE 

CONTRATAR, DE MANERA INDIVIDUAL Y CON CARGO A SU 

SALARIO, UN SEGURO PARTICULAR DE SEGURO DE GASTOS 

MÉDICOS MAYORES./ SEGUNDO.- EL AHORRO QUE SE 

OBTENDRÁ POR LA ANULACIÓN DE LA CONTRATACIÓN DE 

SEGURO DE GASTOS MÉDICOS MAYORES, PARA LOS 30 

LEGISLADORES Y LEGISLADORAS DEL CONGRESO DEL ESTADO 

LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO, SERÁ DESTINADO AL RUBRO 

DE LA SALUD DE LAS Y LOS HIDALGUENSES./ POR LO ANTES 

EXPUESTO Y FUNDADO, PROPONGO SE SOMETA A VOTACIÓN 
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DE ESTE PLENO, DE MANERA INMEDIATA, POR SER DE EXTREMA 

URGENCIA SU RESOLUCIÓN, SE LO SOLICITO PRESIDENTA./ MUY 

ATENTAMENTE DIPUTADA TATIANA TONANTZIN P. ÁNGELES 

MORENO./ DADO EN EL RECINTO LEGISLATIVO DEL CONGRESO 

DEL ESTADO DE HIDALGO, A LOS 30 DÍAS DEL MES DE OCTUBRE 

DEL AÑO 2018./ GRACIAS PRESIDENTA.----------------------------------- 
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DIP. JULIO MANUEL VALERA PIEDRAS (PARA ABUNDAR): 

SALUDO A QUIENES HOY NOS ACOMPAÑAN EN EL RECINTO, 

TENEMOS VISITA, SIEMPRE MUCHO GUSTO RECIBIR A 

CIUDADANOS Y CIUDADANAS EN LA CASA EL PUEBLO, 

PARTICULARMENTE CUANDO SE TRATA TAMBIÉN DE ALUMNOS, 

POR QUIENES TRABAJAMOS TODOS LOS DÍAS; A LOS MEDIOS 

DE COMUNICACIÓN Y A LA GENTE QUE NOS SIGUE EN REDES 

SOCIALES; A MIS DIPUTADOS, QUE POR CIERTO LOS VEO  MUY 

INQUIETOS A ALGUNOS./ HOY HEMOS TENIDO UNA SESIÓN 

HISTÓRICA Y EN LA QUE EN LO PARTICULAR, SI BIEN NO 

QUISIERA TOCAR TEMAS QUE FUERAN CON… ANTERIORMENTE 

SEÑALADOS, SI QUISIERA RETOMAR EL EXHORTO QUE HACE LA 

DIPUTADA TATIANA TONANTZIN, DE LA RENUNCIA SEGURO DE 

GASTOS MÉDICOS DE LOS DIPUTADOS Y SOBRE TODO QUE SE 

VOTE DE MANERA INMEDIATA./ CREO QUE ASÍ COMO HOY 

DIMOS UN MENSAJE, QUE LO PARTICULAR, CONSIDERO FUERA 

DE LA LEGALIDAD, COMO SE INTEGRARON LAS COMISIONES, 

QUE ES TEMA DE OTRA DISCUSIÓN./ QUISIERA COMPARTIR 

AQUÍ, EL COMPROMISO Y SOBRE TODO LA REFLEXIÓN QUE 

HEMOS TENIDO LA FRACCIÓN LEGISLATIVA DEL PRI, SÍ 
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CREEMOS QUE SE DEBE DE RENUNCIAR A PRIVILEGIOS Y 

QUEREMOS PROPONER, EN APOYO LA MOCIÓN DE LA 

DIPUTADA TATIANA, QUE VOTEMOS EL DÍA DE HOY, PERO QUE 

TAMBIÉN VOTEMOS RENUNCIANDO AL 50% DEL SALARIO DE 

LOS LEGISLADORES, ESO ERA UNA PROPUESTA QUE 

ESCUCHAMOS EN ALGUNOS PARTIDOS, PERO QUE NOSOTROS 

NO LA PLANTEAMOS, PERO SÍ QUEREMOS VENIR A QUE SE 

HAGA UNA REALIDAD, QUE MANDEMOS UN MENSAJE DE 

AUSTERIDAD, QUE MANDEMOS LA GENTE… A LA GENTE LO 

QUE NOS ESTÁ PIDIENDO./ Y REITERAR EL COMPROMISO, LA 

FRACCIÓN LEGISLATIVA DEL PRI, CON LA LEGALIDAD Y QUE 

CON ESOS RECURSOS SE APOYEN PARA BECAS, PARA 

ACCIONES ENCAMINADAS A LA POBLACIÓN MÁS 

VULNERABLE./ EN COMPROMISO Y ACUERDO CON LOS 

DIPUTADOS DEL PRI, DE ENTRADA ESTAMOS Y PODEMOS VOTAR 

EN ESTE MOMENTO, LA RENUNCIA AL SEGURO DE GASTOS 

MÉDICOS Y PROPONEMOS QUE SE VOTE, DE MANERA 

CONJUNTA, LA RENUNCIA AL 50% DE LA DIETA QUE PERCIBEN 

LOS DIPUTADOS… LOS 30 DIPUTADOS DE ESTA LEGISLATURA./ ES 

CUANTO DIPUTADA MUCHAS GRACIAS.--------------------------------- 
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DIP. VÍCTOR OSMIND GUERRERO TREJO (PARA 

ABUNDAR): 

BUENAS TARDES, NUEVAMENTE CON SU VENIA DIPUTADA 

PRESIDENTA./ BUENOS DÍAS… BUENAS TARDES COMPAÑERAS 

DIPUTADAS, DIPUTADOS, CIUDADANOS QUE NOS 

ACOMPAÑAN Y REPRESENTANTES DE LOS MEDIOS DE 

COMUNICACIÓN./ ME DA MUCHO GUSTO NUEVAMENTE 

ESCUCHAR AL DIPUTADO JULIO VARELAS… VALERA,  QUE 

RETOME PUES LAS INICIATIVAS, QUE EN SU MOMENTO MORENA 

PUES PROPUSO Y ME DA MUCHO GUSTO EH… ENTENDER QUE 

ESTE MENSAJE QUE EL DÍA DE HOY LE ESTAMOS MANDANDO A 

LA CIUDADANÍA, PUES ES UN MENSAJE DE AUSTERIDAD Y 

COMO DICEN: EL BUEN EJEMPLO POR SU CASA EMPIEZA./ 

CREO QUE ES IMPORTANTE MENCIONAR QUE LA DIPUTADA 

TATIANA, HIZO HOY UNA SOLICITUD PARA QUE SE RENUNCIE 

AL… AL ESTE… AL SEGURO DE GASTOS MÉDICOS, ES 

IMPORTANTE CONSIDERAR Y EMPEZAR INMEDIATAMENTE A 

TRABAJAR CON ESTOS TEMAS, PORQUE SON MENSAJES A LA 

CIUDADANÍA, ES EL MENSAJE QUE LA FRACCIÓN 

PARLAMENTARIA QUIERE QUE LLEGUE HASTA TODO… HASTA 
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TODOS LOS RINCONES DEL ESTADO DE HIDALGO, REALMENTE 

VENIMOS A TRABAJAR EN SERIO./ Y COMO LO MENCIONABAN 

ANTERIORMENTE DE OTROS DIPUTADOS QUE ME 

ANTECEDIERON, ESTA LEGISLATURA VA A SER HISTÓRICA./ 

ESTAMOS EN UN MOMENTO CRUCIAL DEL PAÍS Y ME DA 

MUCHO GUSTO ESTAR RESPALDANDO ESTA INICIATIVA, 

PORQUE A LO LARGO DE MUCHOS AÑOS, LA FIGURA DEL 

DIPUTADO, SIEMPRE FUE VISTA COMO SINÓNIMO DE UNA 

PERSONA QUE GOZABA DE PRIVILEGIOS Y CANONJÍAS, A 

TODAS LUCES INMERECIDAS, PERO QUE EL RÉGIMEN POLÍTICO 

SOLAPÓ, CON EL FIN DE COOPTARNOS CON FINES 

MERAMENTE POLÍTICOS./ UNO DE ESOS PRIVILEGIOS, ES EL 

SEGURO DE GASTOS MÉDICOS, DE LOS QUE HASTA LA PASADA 

LEGISLATURA, LOS DIPUTADOS USABAN Y EL CUAL ERA 

PAGADO NO DE LOS SUELDOS DE LOS LEGISLADORES, SI NO A 

COSTA DE LOS IMPUESTOS DEL PUEBLO, LO CUAL ES A TODAS 

LUCES, UNA SITUACIÓN INJUSTA, TOMANDO EN CUENTA QUE 

LA MAYORÍA DE LA GENTE DE HIDALGO Y DEL PAÍS, NO 

CUENTA CON RECURSOS SUFICIENTES, NI SIQUIERA PARA 

CUBRIR ATENCIÓN MÉDICA BÁSICA./ NO ES JUSTO QUE 
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MIENTRAS LOS DIPUTADOS SON ATENDIDOS EN CLÍNICAS DE 

SALUD PARTICULARES Y DE LUJO, CON MEDICAMENTO DE 

MARCA Y ESPECIALISTAS DE PRIMERA, HASTA PARA TRATAR UN 

CATARRO SIMPLE, SIN PAGAR UN SÓLO PESO, A CAUSA DEL 

SEGURO DE GASTOS MÉDICOS MAYORES, LOS CAMPESINOS, 

LOS INDÍGENAS, LOS HUMILDES COMERCIANTES, EN SÍ LA 

GENTE DEL PUEBLO, TENGA UNA FALTA DE DINERO Y SE VEA 

OBLIGADA A FORMAR GRANDES FILAS, DESDE MUY TEMPRANA 

HORA Y POR LAPSOS DE TRES A CUATRO HORAS PARA SER 

ATENDIDOS EN EL SEGURO SOCIAL O EN ALGUNA CLÍNICA O 

CASA DE SALUD DEL SECTOR PÚBLICO, DONDE SON 

MALTRATADOS Y MAL ATENDIDOS POR EL PERSONAL QUE 

LABORA EN ESOS LUGARES, LOS CUALES COMO AQUÍ SE 

MENCIONÓ, CARECEN DE CONSULTORIOS DIGNOS, DE 

MEDICAMENTOS, INCLUSO HASTA DE SERVICIOS BÁSICOS, 

COMO SON: EL AGUA POTABLE./ DURANTE MIS AÑOS COMO 

ACTIVISTA SOCIAL, QUE ME HA TOCADO, HE… HEMOS 

TRANSITADO POR MUCHOS COMUNIDADES INDÍGENAS DEL 

MUNICIPIO DE ZIMAPÁN, NOS HEMOS PERCATADO DE QUE 

HAY CUBÍCULOS EN LAS COMUNIDADES DENOMINADOS 
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COMO: CASAS DE SALUD Y MUCHOS DE LOS CUALES LLEVAN 

ENTRE CUATRO Y CINCO AÑOS SIN DAR SERVICIO Y LAS 

POCAS CASAS DE SALUD QUE ABREN, SON ATENDIDAS POR 

MÉDICOS Y ENFERMERAS, QUE ACUDEN UNA VEZ AL MES A 

DAR CONSULTA./ POR ESTA SITUACIÓN, EN ESTAS 

COMUNIDADES HASTA LA GENTE TIENE QUE PROGRAMAR SU 

HORA EN LA QUE DEBE DE ENFERMARSE, PARA QUE COINCIDA 

CON EL DÍA EN QUE EL MÉDICO, ARMADO SÓLO CON UN 

ESTETOSCOPIO Y UNA BATA, LOS ATIENDA A MEDIAS./ POR ESA 

RAZÓN, ANTE ESTA SITUACIÓN TAN TERRIBLE QUE HAY EN EL 

HIDALGO Y EL RESTO DEL PAÍS, ES UNA VERGÜENZA QUE LAS Y 

LOS DIPUTADOS GOCEMOS DE SERVICIOS MÉDICOS, CUANDO 

EL PUEBLO CARECE DE LA MÍNIMA ATENCIÓN MÉDICA./ NO ES 

TOLERABLE QUE LAS Y LOS CONGRESISTAS, TENGAMOS UN 

SEGURO MÉDICO PARA RICOS, CUANDO NUESTROS 

REPRESENTADOS SON DE BAJOS RECURSOS./ POR ELLO, 

APOYO LA INICIATIVA DE MI COMPAÑERA TATIANA ÁNGELES 

MORENO, CONSISTENTE EN QUE LOS GASTOS MÉDICOS, 

NOSOTROS LOS CURAMOS CON NUESTRO SUELDO Y QUE SI NO 

NOS ALCANZA, RECURRAMOS AL SEGURO POPULAR, EL CUAL 
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POR CIERTO, CADA VEZ ESTÁ PEOR, YA QUE DESDE JUNIO 

PASADO, YA NO SURTEN LAS RECETAS MÉDICAS DE LAS 

CLÍNICAS DE LA SECRETARÍA DE SALUD DE HIDALGO, POR LO 

QUE YA SE HA CONVERTIDO EN UN VERDADERO ELEFANTE 

BLANCO, PERO QUE GRACIAS A LA VISIÓN DE NUESTRO 

PRÓXIMO PRESIDENTE ELECTO, ANDRÉS MANUEL LÓPEZ 

OBRADOR, ESTE SERVICIO SE VA A SUSTITUIR POR OTRO SISTEMA 

DE SALUD, QUE GARANTICE LA ATENCIÓN Y MEDICAMENTOS 

GRATUITOS A LAS CLASES POPULARES./ HAGO UNA 

INVITACIÓN A MIS COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS DIPUTADOS 

DE TODAS LAS FRACCIONES, A QUE SECUNDEMOS ESTA 

INICIATIVA Y QUE EL DINERO DESTINADO A CADA UNO DE 

NOSOTROS, PARA EL PAGO DE ESTE SEGURO MÉDICO DE 

GASTOS, SEA ENCAUSADO A REHABILITAR ALGUNA CASA DE 

SALUD, ALGUNA CLÍNICA O ALGÚN HOSPITAL O BIEN, 

DOTARLOS DE MEDICAMENTOS O INSTRUMENTAL MÉDICO, DE 

LAS ZONAS MÁS MARGINADAS DE LA ENTIDAD, COMO SON: 

LA REGIÓN OTOMÍ-TEPEHUA, LA SIERRA GORDA, LA HUASTECA 

HIDALGUENSE O EL VALLE DEL MEZQUITAL./ LA COMPRA DE 

INSUMOS O EL PAGO DE ACCIONES EN FAVOR DE ESTAS 
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CLÍNICAS, SE ESTARÍAN ANUNCIANDO MES A MES POR UNA 

COMISIÓN INTEGRADA POR UN REPRESENTANTE DE CADA UNA 

DE LAS FRACCIONES PARTIDISTAS INTEGRANTES DEL 

CONGRESO, CON EL FIN DE EVITAR QUE ESTAS ACCIONES SE 

POLITICEN EN FAVOR DE ALGÚN PARTIDO POLÍTICO./ APELO A 

QUE TODOS TENGAMOS CONCIENCIA SOCIAL Y APOYEMOS 

CON ESTOS POCOS RECURSOS, PARA QUE A QUIENES 

REPRESENTAMOS ORGULLOSAMENTE, CONSTATEN EL 

COMPROMISO QUE TIENEN LOS DIPUTADOS CON LA 

CIUDADANÍA, EN ARAS DE QUE TENGAN UNA ATENCIÓN 

MÉDICA DIGNA./ MUCHAS GRACIAS./ CON SU VENIA SEÑORA 

PRESIDENTA.------------------------------------------------------------------------- 
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DIP. MAYKA ORTEGA EGUILUZ (PARA ABUNDAR): 

BUENAS TARDES A LAS FAMILIAS, A LAS SEÑORAS, A LOS 

SEÑORES EL DÍA DE HOY PRESENTES AQUÍ EN SU CASA./ PUES 

POR SUPUESTO QUE NOS SUMAMOS A LA INICIATIVA DE LA 

DIPUTADA TATIANA, SIN LUGAR A DUDAS ES ALGO QUE NO 

TENEMOS PORQUE PENSARLO, NOS UNIMOS A UN 

PLANTEAMIENTO DE SALUD, EN DONDE TODOS Y TODAS 

DEBEMOS DE TRABAJAR DE IGUAL MANERA Y POR SUPUESTO, 

ATENDERLOS DE IGUAL MANERA./ EH… POR SUPUESTO QUE LA 

FRACCIÓN DEL PRI, QUE YA EL DIPUTADO JULIO VALERA HA 

PLANTEADO AQUÍ, DE TAMBIÉN PROPORCIONAR LA MITAD DEL 

SUELDO DE CADA UNO DE LOS DIPUTADOS Y DE LAS 

DIPUTADAS, ES ALGO LÓGICO./ YO CREO QUE EN CAMPAÑA, 

MUCHOS DE LOS COMPAÑEROS Y COMPAÑERAS DE MORENA, 

PUES FUE SU BANDERA DAR LA MITAD DE SU SUELDO, LO QUE 

QUIERE EL PRI PUES ES SER CONGRUENTE Y CONSISTENTES CON 

QUE EL TRABAJO QUE SI SE DESARROLLA EN COMUNIDADES, 

NO TENGA QUE VER CON PALABRAS, SINO CON ACCIONES./ Y 

ENTONCES LA ACCIÓN MÁS PREPONDERANTE, AÚN MÁS, 

PERDÓN, QUE EL SEGURO DE GASTOS MÉDICOS MAYORES, ES 
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EL SUELDO, PORQUE ESTAMOS HABLANDO NO SÉ… ALGUIEN Y 

YA EN DISCUSIÓN DE COMISIÓN LO… LO VERÁ… LO VEREMOS, 

PERO ESTAMOS HABLANDO DE ALREDEDOR DE UNOS 790 MIL 

PESOS MENSUALES, ENTONCES ESTARÍAMOS HABLANDO DE 

ALGO ASÍ… SÍ POR SUPUESTO DE LOS 30 DIPUTADOS, ESTAMOS 

HABLANDO ANUALMENTE DE UNOS 8 MILLONES DE PESOS 

ANUALES, ENTONCES SÍ TIENE QUE VER CON CONGRUENCIA Y 

CON CONSISTENCIA EN LA VERDADERA AUSTO… AUSTERIDAD 

QUE LOS GOBIERNOS Y TODA LA ÍNDOLE DE GOBIERNO, EL 

SERVICIO PÚBLICO DEBE DE TENER CON QUIEN MÁS LO 

NECESITA./ SON USTEDES LAS FAMILIAS TRABAJADORAS, LAS 

MUJERES EMPRENDEDORAS, QUE SIEMPRE ESTÁN 

PREOCUPADAS, NO SOLAMENTE POR SU FAMILIA, SINO POR SU 

COMUNIDAD, A QUIENES SE LES DARÍA ESE APOYO./ Y YO 

PROPONGO TAMBIÉN, CON EL APOYO DE MIS COMPAÑEROS 

PRIISTAS, QUE ESTO SEA OCUPADO PARA PROYECTOS DE 

AUTOEMPLEO, QUE SEA OCUPADO POR SUPUESTO PARA QUE 

LA COMUNIDAD O LAS COMUNIDADES, TENGAN ESA 

SOLVENCIA Y MOVIMIENTO ECONÓMICO EN CADA UNA DE 

ELLAS, QUE ES NECESARIO./ LOS SERVIDORES PÚBLICOS, COMO 
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SE DARÁN CUENTA Y COMO SE PUEDE CONSENSUAR EN LAS 

PÁGINAS, DEBIDO A LA LEY DE TRANSPARENCIA, GANAN 

POCO A COMPARACIÓN DE CUALQUIER ESTADO./ EL 

PRESUPUESTO ES LIMITADO, AHORA LO CONOCERÁN MUCHOS 

DE LOS COMPAÑEROS QUE ESTARÁN EN LA COMISIÓN DE 

HACIENDA Y ENTONCES, SIEMPRE QUIERE UNO HACER UN 

RECORTE AL PRESUPUESTO PÚBLICO, DONDE ES EL QUE O ES AL 

QUE DEBEMOS DE APOYAR MÁS, PORQUE DE AHÍ SALE PARA 

LOS DIFERENTES RUBROS DE DESARROLLO DE NUESTRO 

QUERIDO ESTADO./ LAS NECESIDADES DEL PUEBLO, COMO 

BIEN LO COMENTO Y COMO BIEN LO PUEDE SEÑALAR UNO EN 

EL TRABAJO DE CAMPO, SON MUCHOS Y ENTONCES SÓLO LE 

FALTABA A LOS DIPUTADOS, PONER EL EJEMPLO./ ESTA 

PROPUESTA, YO CREO QUE TAMBIÉN SERÍA URGENTE Y ME 

HACIA UN COMENTARIO MI COMPAÑERA LA DIPUTADA 

CLAUDIA Y ME DICE: DIPUTADA, SI VAS A COMENTAR ALGO, 

PUES TAMBIÉN HAY QUE PROPONER SE VENDAN LOS 

VEHÍCULOS DE… QUE SE USAN, COMO AUXILIARES O PROPIOS 

DE LOS DIPUTADOS./ ENTONCES, SE UNE TAMBIÉN LA 

PROPUESTA QUE YA YO CREO MÁS ADELANTE, AHORITA LO 
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COMENTARÁ ELLA, PERO TAMBIÉN SE UNIRÍA LA FRACCIÓN DEL 

PAN, A VENDER LOS AUTOMÓVILES QUE CADA UNA Y CADA 

UNO TIENE PARA EL TRABAJO EN COMUNIDAD./ YO ESPERO 

QUE ESTEMOS SIEMPRE A LA ALTURA DE LO QUE EL PUEBLO DE 

HIDALGO REQUIERE./ ESTAMOS CON USTEDES, NO EN 

PALABRA, ESTAMOS CON USTEDES PARA DAR BUENOS 

RESULTADOS Y POR SUPUESTO, PARA CAMINAR JUNTOS EN UN 

BUEN SENTIDO, EN EL DESARROLLO DEL ESTADO DE HIDALGO./ 

MUCHAS GRACIAS DIPUTADA PRESIDENTA.------------------------------ 
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DIP. CRISÓFORO RODRÍGUEZ VILLEGAS (PARA 

ABUNDAR): 

CON SU PERMISO DIPUTADA PRESIDENTE./ POR SUPUESTO QUE 

LA FRACCIÓN DE ENCUENTRO SOCIAL SE UNE A LA PROPUESTA 

DE… DE LA DIPUTADA TATIANA./ EH… EN LA LEGISLATURA 

PASADA, MI PRESIDENTE DE MI PARTIDO Y… Y COORDINADOR 

DE LA BANCADA, A NIVEL NACIONAL, EN LA CÁMARA ALTA, 

ALEJANDRO GONZÁLEZ MURILLO PROPUSO QUE… SER 

FINANCIAMIENTO PARA LOS PARTIDOS POLÍTICOS EN MÉXICO./ 

LO PROPONE TAMBIÉN DANIEL ANDRADE ZURUTUZA EN ESTA 

CÁMARA, SE QUEDÓ TAMBIÉN AHÍ EN LA… EN LA 

CONGELADORA Y YO POR… PROPONDRÍA ESO, SI VAMOS 

ENTRARLE A QUITARNOS LOS PRIVILEGIOS, VAMOS A QUITAR 

LOS PRIVILEGIOS DE RAÍZ, QUE REALMENTE EN LAS ELECCIONES 

LA GENTE VOTE POR QUIEN DEBE DE VOTAR, QUE SE ACABEN 

LAS CAMPAÑAS SUCIAS, QUE SE ACABEN LAS CAMPAÑAS DE 

DESPRESTIGIO, PORQUE SOLAMENTE ASÍ VAMOS A IRLE DANDO 

SOLUCIÓN A LOS PROBLEMAS DE HIDALGO, A LOS PROBLEMAS 

DE MÉXICO./ EL TEMA SALUD, A MÍ SÍ ME PREOCUPA Y ME 

PREOCUPA MUCHÍSIMO, ¿POR QUÉ? PORQUE CUANDO 



 

 

 
 
 

20 

TENEMOS UNA ENFERMEDAD CRÓNICO-DEGENERATIVA, 

SABEMOS DE ANTEMANO QUE NO HAY DINERO QUE NOS 

ALCANCE, POR ESO SÍ ME PREOCUPA EL TEMA./ YO POR ESO 

PO… PROPONDRÍA COMPAÑEROS DE LA BANCADA DE 

MORENA, QUE ESTE TEMA SE FUERA A COMISIONES, QUE SE 

ANALICE Y EN LAS PRÓXIMAS SESIONES, SE LE DIERA… SE LE 

DIERA SOLUCIÓN A ESTOS PROBLEMAS./ Y DESDE ESTA MÁXIMA 

TRIBUNA, INVITO A TODOS QUIENES NOS ACOMPAÑAN Y A LOS 

30 DIPUTADOS, QUE NOS ACOMPAÑEN A LA… A LA OFRENDA 

QUE YA ESTÁ EN EL LOBY DE LA TORRE DE ESTE CONGRESO./ ES 

CUANTO DIPUTADA PRESIDENTA.-------------------------------------------- 
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DIP. CLAUDIA LILIA LUNA ISLAS (PARA ABUNDAR): 

NUEVAMENTE BUENAS TARDES, BUENAS TARDES A TODOS LOS 

QUE NOS ACOMPAÑEN Y A MIS COMPAÑERAS./ YO TRATARÉ 

DE SER MUY BREVE./  EH… EL DÍA DE AYER  QUE NOS GIRARON 

LA ORDEN DEL DÍA, FUE CUANDO ME ENTERÉ QUE LOS 

DIPUTADOS TENÍAMOS UN SEGURO DE GASTOS MÉDICOS 

MAYORES, YO LA VERDAD NO TENÍA IDEA, PERO ME IMAGINO 

QUE LA COMPAÑERA LO SABE, PORQUE YA FUE DIPUTADA EN 

OTRA LEGISLATURA Y ME IMAGINO QUE HIZO LA MISMA 

PROPUESTA Y RENUNCIÓ A SU SEGURO DE GASTOS MÉDICOS 

MAYORES EN ESA OCASIÓN, PERO ESE NO ES EL TEMA./ 

NOSOTROS COMO FRACCIÓN DEL PARTIDO ACCIÓN 

NACIONAL, NO HOY, NO AYER, NO HACE UNA SEMANA, HACE 

MES Y MEDIO, VIMOS UNA RUEDA DE PRENSA DONDE 

ESTUVIERON LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN E HICIMOS UNA 

PROPUESTA, QUE SIN DUDA SÉ QUE LES VA ENCANTAR A LOS 

CIUDADANOS, A LAS CIUDADANAS Y TAMBIÉN A TODAS LAS 

FRACCIONES QUE EL DÍA DE HOY ESTAMOS./ LA PROPUESTA 

DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL FUE MUY CRON… 

CONCRETA Y DIJIMOS QUE NOSOTROS HACÍAMOS LA 
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PROPUESTA DE RENUNCIAR AL 100% DE LA DIETA, NO AL 50, NO 

AL 30, AL 100% DE LA DIETA Y ESO LO DIJIMOS HACE MES Y 

MEDIO./ YO TAMBIÉN PONGO A CONSIDERACIÓN DE ESTE 

PLENO, QUE SE VOTE HOY PORQUE ES URGENTE Y A 

DIFERENCIA DE MI COMPAÑERA, PUES SÍ SI RECONOZCO QUE 

EL TEMA DE SALUD ES PRIMORDIAL, OBVIAMENTE QUIENES 

PUEDAN TENER O TENEMOS UN FAMILIAR O ALGUIEN ESTÁ 

ENFERMO, ES EL TEMA PRIMORDIAL./ PERO TAMBIÉN HAY 

OTROS TEMAS, ESTÁ EL TEMA DE SEGURIDAD, ESTÁ EL TEMA DEL 

TRABAJO, QUE YO CREO QUE TAMBIÉN TENEMOS QUE 

ANALIZAR DE FONDO Y DE FORMA, NO NADA MÁS POR HOY 

SACAR  EL TEMA./ POR LO MISMO, SOLICITO QUE HOY TAMBIÉN 

SE META ESA PROPUESTA Y CREO QUE CON LA CONGRUENCIA 

QUE TENEMOS EN LA CUARTA TRANSFORMACIÓN, SIN DUDA 

PASARÁ SIN NINGÚN VOTO EN CONTRA, RENUNCIAR AL 100% 

DE NUESTRA DIETA./  TAMBIÉN PROPONGO, LO COMENTABA 

CON LA DIPUTADA MAYKA, DESHACERNOS DE LOS 

AUTOMÓVILES, EN LO PARTICULAR YO USO MI VEHÍCULO, EL 

QUE TENGO, EL QUE SIGO PAGANDO, NO TRAIGO 

CAMIONETA DEL CONGRESO, NI MUCHO MENOS, AL MENOS A 
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MÍ EL VEHÍCULO QUE ME DESTINARON, NUNCA LO HE USADO Y 

LA VERDAD HASTA MIEDO ME DA USARLO, PORQUE  EN UNA 

DE ESAS ME PUEDO QUEDAR EN LA ESQUINA, AL MENOS EN 

UNA CONDICIÓN DEPLORABLE ES EL VEHÍCULO QUE A MÍ ME 

ASIGNARON, PERO LO PROPONGO, ALGO SE PODRÁ 

RESCATAR Y SIN DUDA, AUNQUE NI CON EL SUELDO DE LOS 

LEGISLADORES, NI CON EL SEGURO, NI CON LOS VEHÍCULOS, 

VAMOS ACABAR CON EL PROBLEMA DE LA POBREZA, SIN 

DUDA VAMOS AYUDAR Y SIN DUDA SE VA A APORTAR./ 

MUCHAS GRACIAS PRESIDENTA./ GRACIAS DIPUTADA.------------- 
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DIP. TATIANA TONANTZIN ÁNGELES MORENO (PARA 

ABUNDAR): 

SÍ COMPAÑERAS, COMPAÑEROS, SÉ QUE LO PLANTEAN AQUÍ 

CON MUCHA SERIEDAD Y QUE DE ALGUNA MANERA, EN EL 

HAY ALGUNAS CUESTIONES COMO LO MENCIONAN, HAY 

CIERTA… UN DEJO DE PUES HABER QUIÉN DA MÁS VER Y HABER 

QUÉ FRACCIÓN EFECTIVAMENTE ESTÁ ESTE… PLANTEÁNDOLO 

COMO LOS CIUDADANOS ESPERAN Y QUIENES NO./ YO CREO 

QUE NO SE TRATA DE UN JUEGO DE HABER QUIÉN CAE NO Y 

QUIEN… Y QUIEN EFECTIVAMENTE TIENE GARANTIZADA SU VIDA 

SIN NECESIDAD DEL SUELDO, SE TRATA DE YO CREO DE UN 

COMPROMISO PARA CON LA SOCIEDAD./ NOSOTROS ESTE 

TEMA DE AUSTERIDAD, LO ESTAMOS TRABAJANDO DE MANERA 

MÁS AMPLIA,  PERO BUENO SÍ YO TAMBIÉN ESTOY DE ACUERDO 

CON LO QUE DICE EL DIPUTADO ESTE… JULIO./ YO LO QUE 

QUISIERA ENTONCES ES PLANTEAR, NO SE SI DE ACUERDO AL 

PROCEDIMIENTO, LO DEL SEGURO DE GASTOS MÉDICOS 

MAYORES, ES ALGO MUY RÁPIDO Y QUE LA PARTE DE SUELDOS 

LO PUDIÉRAMOS CONSIDERAR, PORQUE QUIERO HACER UNA 

PROPUESTA MÁS AMPLIA, QUISIERA DE UNA VEZ PRESIDENTA, 
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QUE SE TOME TAMBIÉN, SI ES QUE SE VA VOTAR TODO COMO 

URGENTE RESOLUCIÓN, PROPONGO QUE ENTONCES EL 

GOBERNADOR GANE 100 MIL PESOS, LOS SECRETARIOS… EH… 

TODOS LOS SECRETARIOS DE ESTADO GANEN 30 MIL PESOS Y 

LOS DIRECTORES GANEN 15 MIL PESOS Y QUE SEA A PARTIR DE  

ESTA VOTACIÓN, EN CONJUNTO, COMO PODAMOS HACER 

ESTE REAL PLAN DE AUSTERIDAD EN NUESTRA ENTIDAD, PORQUE 

REALMENTE LO QUE NOSOTROS PODAMOS APORTAR, SÓLO 

COMO LEGISLATIVO, SERÁ UNA PARTE, PERO LA AUSTERIDAD 

REAL ES DE TODO EL GOBIERNO, YO LO PROPONGO PARA 

QUE ENTONCES TODO EL PAQUETE, COMO LO HE 

MENCIONADO, SEA TAMBIÉN PLANE… EH… VOTADO COMO 

URGENTE RESOLUCIÓN./ GRACIAS PRESIDENTA.----------------------- 
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DIP. ASAEL HERNÁNDEZ CERÓN (PARA ABUNDAR): 

ES UN GUSTO HACER USO DE LA TRIBUNA NUEVAMENTE Y EN 

ESTOS TEMAS TAN POPULISTAS SÍ, TAN BUENOS, OJALÁ 

PODAMOS SER CONGRUENTES./ EL PARTIDO ACCIÓN 

NACIONAL HA FIJADO SU POSTURA./ AMIGOS Y AMIGAS 

DIPUTADAS, VAMOS A SER SERIOS, SI CON ESO VAMOS A 

ARREGLAR LA POBREZA EXISTENTE EN EL ESTADO HIDALGO Y 

MÉXICO, APOYEN LA PROPUESTA QUE HA VERTIDO MI 

COMPAÑERA CLAUDIA LUNA./ A NOSOTROS NO NOS 

INCOMODAN EH, DE NINGUNA MANERA Y NO QUIERAN SALIR 

CON POPULI… CON UN POPULISMO BARATO SÍ, QUERIENDO 

BAJAR O QUITAR EL SEGURO DE GASTOS MÉDICOS, SI ESO 

RESUELVE EL PROBLEMA DE POBREZA QUE HAY EN EL ESTADO, 

PUES RENUNCIEMOS./ YA LO DIJO CLAUDIA, CREO QUE TIENEN 

LA MAYORÍA, ESTÁ EN SUS MANOS, DÍGANLE A HIDALGO SÍ,  SI 

RENUNCIAN O NO AL SUELDO SÍ, NO QUERRAMOS NADA MÁS 

LLAMAR LA ATENCIÓN CON ALGO NADA SERIO, PORQUE 

CREO QUE LOS LEGISLADORES QUE VENIMOS A PROPONER, 

QUE ESTAMOS HACIENDO NUESTRO TRABAJO SÍ, POR SUPUESTO 

QUE TENEMOS DERECHO A PERCIBIR, PERO SI ESA ES LA 
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SOLUCIÓN PARA QUE HIDALGO AVANCE Y DEJE DE SER 

POBRE, RENUNCIAMOS A LOS SUELDOS SÍ, RENUNCIAMOS A 

LOS SUELDOS, PERO SEAN SERIOS EN SUS PROPUESTAS./ CON 

TODO RESPETO DIPUTADA, CREO YO QUE HIDALGO MERECE 

SERIEDAD Y RESPETO, TENEMOS QUE VER LO QUE 

VERDADERAMENTE ESTÁ AQUEJANDO A NUESTRO ESTADO, A 

LA POBLACIÓN./ NOS GUSTARÍA, NOS ENCANTARÍA VER EN EL 

NUEVO GOBIERNO FEDERAL, QUE HAYA CONGRUENCIA Y QUE 

NO NOS SALGAN EL DÍA DE MAÑANA CON GUSTAVOS PONCE, 

CON RENÉS BEJARANOS Y LES PUEDO RECORDAR MÁS 

SITUACIONES CON LOS HIJOS DEL ACTUAL MANDATARIO NO, 

DONDE VEMOS QUE VISTEN Y CALZAN ZAPATOS Y ROPA QUE 

EN SU VIDA SI… MARTHA SAHAGÚN SÍ,  SE QUE EN SU VIDA 

MARTA SAHAGÚN… QUIÉN ESTÉ LIBRE DE PECADO QUE TIRE LA 

PRIMERA PIEDRA./ POR ESO, LES VUELVO A REPETIR, NO 

HAGAMOS PROPUESTAS POPULISTAS, SEAMOS SERIOS SÍ, QUIEN 

GUSTE Y MANDE DECIR SÍ, QUIEN GUSTE Y MANDE, QUIEN ESTÉ 

LIBRE DE PECADO QUE TIRE LA PRIMERA PIEDRA SÍ./ CREO QUE 

TIENE QUE HABER CONGRUENCIA, ESO ES LO QUE YO PIDO 

CONGRUENCIA Y SERIEDAD Y SI HABREMOS DE ERRADICAR LA 
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POBREZA, QUITANDO O DISMINUYENDO UN SEGURO DE 

GASTOS MÉDICOS MAYORES, PUES RENUNCIEMOS A LA DIETA,  

HOY LO TIENE MORENA EN SUS MANOS./ DÍGANLE AL PUEBLO  

HIDALGUENSE SI VAN A RENUNCIAR O NO./ MUCHAS GRACIAS  

PRESIDENTA.------------------------------------------------------------------------- 
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DIP. VIRIDIANA JAJAIRA ACEVES CALVA (PARA 

ABUNDAR): 

CON TU VENIA DIPUTADA PRESIDENTA, SOLAMENTE PARA 

ABONAR LAS ALUSIONES DE MIS COMPAÑERAS Y 

COMPAÑEROS DIPUTADOS Y DIPUTADAS./ COMENTARLES QUE 

SE ESTÁ DESVIRTUANDO EL TEMA, EL TEMA FUE LA SALUD Y 

CREO QUE SIEMPRE EN LA BANCADA DEL PARTIDO 

ENCUENTRO SOCIAL, SE DIJO MUY CLARO Y MUY FUERTE, QUE 

LA SALUD NO TENÍA QUE SER VISTA COMO UN GASTO, QUE LA 

SALUD  TENÍA QUE SER VISTA COMO UNA GRAN INVERSIÓN./ 

EN LO MUY PARTICULAR Y PERSONAL, TAMBIÉN YO 

DESCONOCÍA QUE NOSOTROS CONTABA… CONTÁBAMOS 

CON ESTE TIPO DE SERVICIO, PERO SIN EMBARGO, PORQUE 

CONOZCO EL TEMA DE LA GENTE QUE SE ATIENDE EN EL 

RUBO… EN EL RUBRO PÚBLICO./ MI MADRE TIENE 23 AÑOS DE 

SERVICIO EN EL ISSSTE DE IXMIQUILPAN, UN ISSSTE QUE CARECE 

DE UNA ATENCIÓN DE CALIDAD Y CALIDEZ AL PUEBLO DE 

HIDALGO, UN ISSSTE QUE CARECE TAMBIÉN DE CAMAS,  UN 

ISSSTE QUE CARECE TAMBIÉN… DONDE NO SE LE DA LA 

ATENCIÓN IDÓNEA A LAS MUJERES EMBARAZADAS,  UN ISSSTE 
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QUE CARECE TAMBIÉN DE SERVICIOS EN LOS TEMAS DE 

ENFERMEDADES CRÓNICO-DEGENERATIVAS, EN ESPECIFICAS 

RENALES, QUE ES EL TEMA QUE HA AQUEJADO AL ESTADO DE 

HIDALGO./ YO APELARÍA, QUE NO SE DESVIRTÚ EN UNA 

CUESTIÓN MÁS QUE POPULISTA, COMO YA LO EXPUSO EL 

DIPUTADO ASAEL Y QUERER QUEDAR BIEN CON LA SOCIEDAD, 

AL DECIR QUE DONAMOS EL SUELDO, YO SIEMPRE LE DICHO, SE 

VA A VER EL AMOR A HIDALGO, QUIEN NO VENGA DECIRLO A 

LA TRIBUNA, QUIEN LO EMPIECE A HACER CON ACCIONES./ 

SEÑORES Y SEÑORAS DIPUTADOS, LA GENTE NO ESPERA DE 

NOSOTROS QUE ESTAMOS EN ESTA TRIBUNA PARA HABLARLES 

BONITO, PARA DECIRLES LO QUE QUIEREN ESCUCHAR, LA 

GENTE QUIERE ACCIONES CONCRETAS, HECHOS PALPABLES, 

QUE REALMENTE LE BENEFICIEN AL PUEBLO DE HIDALGO./ Y 

SOLAMENTE PARA HACER UN RECORDATORIO, AQUÍ TENEMOS 

COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS DIPUTADOS, QUE YA 

ESTUVIERON UNA LEGISLATURA ANTERIOR, LA PREGUNTA ES 

¿POR QUÉ LA PROPUESTA LLEGA HASTA EL DÍA DE HOY A ESTA 

SEXAGÉSIMA CUARTA LEGISLATURA, POR QUÉ NO SE HIZO ESTA 

PROPUESTA EN LA SEXAGÉSIMA TERCERA?  CUANDO 
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DEFINITIVAMENTE SE TENÍA UNA MAYORÍA, DONDE SE PODÍA 

DAR UNA RESPUESTA DE SALUD AL ESTADO DE HIDALGO, EN EL 

TEMA MÁS IMPONENTE Y HA IMPERADO EN ESTA SITUACIÓN: 

LAS ENFERMEDADES RENALES Y EL CÁNCER EN EL ESTADO DE 

HIDALGO./ YO PEDIRÍA NO DESVIRTUAR EL TEMA Y QUE DE 

VERDAD, NOS CENTREMOS EN ACCIONES./ AL MENOS EN LA 

BANCADA DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL, HEMOS IDO 

CONGUEN… CONGRUENTES EN EL DECIR CON EL ACTUAR Y 

ESTO DE VERDAD, EH…  MÁS ALLÁ DE TENER LA MAYORÍA O 

NO TENER LA MAYORÍA, ES DE PONER UNA ACCIÓN 

CONCRETA, DONDE LA SOCIEDAD CUANDO VAYA A UN 

ISSSTE, A UN HOSPITAL CINTA LARGA QUE PERTENECE AL VALLE 

DEL MEZQUITAL DE DONDE VENIMOS Y HOY ESTAMOS AQUÍ, LA 

DIPUTADA LISSET MARCELINO TOVAR, EL DIPUTADO MIGUEL 

ÁNGEL PEÑA FLORES Y SU SERVIDORA, ES… TENEMOS QUE 

HACER ALGO, PORQUE ES UN HOSPITAL DONDE SE MUEREN 

LAS PERSONAS, ES UN HOSPITAL QUE ATIENDE ANUALMENTE A 

MÁS DE 230 MIL PERSONAS, CUANDO SU CAPACIDAD SÓLO ES 

PARA 50 MIL./ ENTONCES, CREO QUE HAY QUE SUBIR A HABLAR 

CON UN ARGUMENTO CLARO DE LO QUE SUCEDE EN EL 
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RUBRO DE SALUD Y NO DEJAR QUE LAS PERSONAS QUE HOY 

TIENEN UNA ENFERMEDAD QUE NO PUEDEN PAGAR, SE 

QUEDEN SIN SU CASA, SE QUEDEN SIN SU TERRENO, SE QUEDEN 

SIN SU NEGOCIO, POR QUERER TENER UNA MEJOR 

OPORTUNIDAD DE VIDA./ YO DEFIENDO EL TEMA DE LA SALUD, 

PERO LO QUE NUNCA VOY A DEFENDER EN ESTA TRIBUNA, ES 

UN TEMA POPULISTA, PORQUE LOS QUE PUDIERON HACERLO 

ANTES, EN UNA LEGISLATURA DONDE YA ESTUVIERON, YA 

PARTICIPARON Y TUVIERON LA OPORTUNIDAD DE HACERLO, 

NO LO HICIERON./ ES CUANTO DIPUTADA PRESIDENTA.------------- 
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DIP. TATIANA TONANTZIN ÁNGELES MORENO (PARA 

ARGUMENTOS): 

EL ARTÍCULO 135, SÍ ESTARÍA ABARCANDO ESTE TEMA, POR SER 

DE EH… SEGURIDAD DE SALUD, DE VITAL IMPORTANCIA PARA 

LAS… LA SOCIEDAD DE HIDALGO, CONSIDERANDO COMO 

TUVIERON EL… FUE UNA RESPUESTA A ESTE TEMA, QUE ME 

PARECE EN ALGUNOS PLANTEAMIENTOS POCO SERIOS, PUES 

ACEPTARÍA QUE SEA TURNADO A LA JUNTA DE GOBIERNO 

PARA SU DISCUSIÓN, SÓLO QUE ALGUNO DE MIS 

COMPAÑEROS ACEPTARA LA VOTACIÓN AQUÍ, PORQUE 

BUENO MORENA VA A VOTAR EN FAVOR, NOSOTROS 

TENDREMOS LA MAYORÍA Y GANARÍAMOS./ SIN EMBARGO, 

NO SE TRATA DE ESTO, ESTAREMOS TAMBIÉN RETOMANDO LOS 

PLANTEAMIENTOS QUE HAN HECHO LOS… LOS DEMÁS 

DIPUTADOS, LA PROPUESTA TAMBIÉN DE LA REDUCCIÓN DE 

LOS SUELDOS DEL GOBERNADOR, DE LOS SECRETARIOS Y DE 

LOS DIRECTORES./ ENTONCES SE… SI SE VA DISCUTIR DE 

MANERA AMPLIA, DE MANERA MÁS INTEGRAL, CONSIDERO 

QUE PUEDE SER TURNADA A LA JUNTA DE GOBIERNO O BIEN A 

LA COMISIÓN DE HACIENDA, PERO QUIERO…  SÍ QUIERO 
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DEJAR AQUÍ LATENTE, QUE TODOS LOS COMPAÑEROS DE LA 

FRACCIÓN DE MORENA, ESTAMOS DE ACUERDO EN 

RENUNCIAR A ESTE SEGURO DE GASTOS MÉDICOS MAYORES./ 

ENTENDEMOS, POR SUPUESTO, QUE NO SE VA TERMINAR LA… 

LA POBREZA, COMO LO MENCIONA EL DIPUTADO ASAEL, PERO 

SÍ ES UNA MEDIDA QUE EMPIEZA A CAMINAR EN CONTRA DE 

LOS PRIVILEGIOS QUE SIEMPRE HAN TENIDO LOS POLÍTICOS Y 

QUE LA GENTE ESTÁ HARTA DE ESO./ NOSOTROS SEGUIREMOS 

TRABAJANDO EN ESTA MISMA POSTURA, NOSOTROS NO 

VAMOS A ACEPTAR EL SEGURO DE GASTOS MÉDICOS 

MAYORES, QUEREMOS QUE SEA UN ASUNTO INSTITUCIONAL, 

CONSTITUCIONAL, PERO PUES MORENA ESTAMOS DE 

ACUERDO, PODRÍAMOS VOTARLO, EN ESTE MOMENTO A 

FAVOR./ SIN EMBARGO, ME PIDEN MIS COMPAÑEROS QUE 

CONSIDE… HAGAMOS MUESTRA DE QUE EFECTIVAMENTE 

ESTAMOS RETOMANDO TODOS LOS PLANTEAMIENTOS, NO 

QUEREMOS AHORITA ABRUMAR, PERO ESTAMOS 

COMPROMETIDOS CON LA SALUD DE LA POBLACIÓN Y QUE 

NOSOTROS NO TENEMOS PORQUE IRNOS A ATENDER A UN 

HOSPITAL LUJOSO, CUANDO TODA LA… LA POBLACIÓN SE 
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ATIENDEN EN EL ISSSTE Y EN EL SEGURO POPULAR, EN LAS 

FARMACIAS DEL AHORRO, ASÍ NOSOTROS TENDREMOS QUE 

TAMBIÉN SER COMO PARTE DE TODA LA CIUDADANÍA QUE 

NOS ELIGIÓ PARA ESTAR AQUÍ./ GRACIAS PRESIDENTA.------------- 

 

 


